

Gobierno brasileño recibe extractivas de la zona costera a la capital federal

Nombre del Programa/Proyecto:

TerraMar

País:

Brasil

Tema/ sector/ workstream:

Costero y Marino

Más de 150 representantes de los pueblos extractivos tradicionales costeros y marinos se reunieron en Brasilia, entre el 23 y el 25 de mayo, para la I Reponta das Marés e das Águas, una reunión nacional de la Comisión Nacional para el Fortalecimiento de las Reservas Extractivas Costeras y Marinas (Confrem). El evento tuvo como objetivo reanudar el diálogo con el Gobierno Federal sobre los desafíos de los "maretorios", es decir, los territorios involucrados por el mar.



© Mariana Bitencourt / GIZ

La construcción de grandes proyectos (como la energía eólica marina o la exploración petrolera), los impactos del cambio climático (como el aumento del nivel del mar, el flujo de las mareas y la extinción de especies) y la gestión compartida de territorios fueron algunos de los principales puntos discutidos por las comunidades junto con funcionarios del Ministerio de Ambiente y Cambio Climático (MMA) y el Instituto Chico Mendes para la Conservación de la Biodiversidad (ICMBio). Además, también se destacó en tablas y grupos de trabajo la creación de nuevas áreas protegidas y la expansión de políticas públicas ambientales. Las discusiones de estos tres días de evento se resumieron en la Carta de Brasilia, entregada en persona a la Ministra de MMA, Marina Silva, y al ICMBio.

El evento contó con el apoyo y participación del Proyecto TerraMar (GIZ/IKI).

Resumen de la noticia

Las comunidades extractivas tradicionales de la zona costera brasileña viajaron a Brasilia, la capital brasileña, para discutir los desafíos y perspectivas de los territorios con representantes públicos. El evento Reponta das Marés se realizó entre el 23 y el 25 de mayo y fue organizado por la Comisión Nacional para el Fortalecimiento de las Reservas Extractivas Costeras y Marinas (Confrem) y apoyado por el Proyecto TerraMar (GIZ/IKI).

Para obtener más información, póngase en contacto con mariana.bitencourt@giz.de